



Unsere Mission ist es, Menschen zu Jesus zu führen,  
sie geistlich und praktisch auszurüsten,  
sie freizusetzen,  
um als Licht und Hoffnungsträger  
ihr Volk und ihre Umgebung zu prägen.



## Rundbrief 1

Juni 25

### Ich aber und mein Haus wollen dem Herrn dienen!

Seit Januar fliegt die Zeit nur so davon und wir sind seit einem Monat am Aussortieren, Loslassen, Verschenken, Verkaufen und Wegräumen. Unsere Wohnung ist fast leer und es fühlt sich nicht mehr wie unser Zuhause an. Man lebt zwischen zwei Welten, hier und dort, und das ist oft eine Herausforderung. Und trotzdem: wir sind gefüllt mit einer unbeschreiblichen Vorfreude auf das, was vor uns liegt.

Einige von euch haben uns gefragt, ob wir einen Container schicken oder Sachen einlagern. **Nein!** Wir schicken keinen Container und gelagert werden nur einige Boxen mit sehr persönlichen Gegenständen so wie wichtigen Papieren. Mit kommt nur das nötigste.



Nicht nur hier bei uns wird geräumt und umgezogen. Zur selben Zeit wird unsere Basis von Manokwari ins Landesinneren nach Subsaya verlegt. Einige Dinge sind schon nach Subsaya umgezogen. Auch unsere Box, welche wir dort liessen, zog mit um und wartet nun sehnsüchtig auf uns in unserem neuen Zuhause, welches für uns dazu gemietet wurde.

Unsere Arbeit wird sich mehr auf Subsaya und das Inland konzentrieren. Erreichen der Unerreichten. Wir werden vor Ort die Basis weiterführen und weiter ausbauen. Andy wird für alles in Charge sein. Leute führen, Finanzen, Ausbau der Schule vor Ort (Schule wie Integrative-Landwirtschaftsschule) Predigtendienst und vieles mehr, ich werde ihn dabei unterstützen. Die Betreuung von Gästen (für Schulungen, Lager, ect.) Reinigung der Räumlichkeiten wird ein Part meiner Arbeit werden. Hier ein Bild vom neuen Büro «Love Papua Center Subsaya» (LPC) mit Empfangsbereich und 7 Arbeitsplätzen.



### Festtag für Subsaya

Der Umzug vom ganzen LPC ins Hochland, nach Subsaya, wurde mit Freuden erwartet. Aus 14 Region strömten die Leute her. Zu Fuss oder per 4x4 Pickups, welche von LPC bezahlt wurden, um die Leute abzuholen und in stundenlanger Fahrt, zum Fest transportierten.



Im neuen LPC wurde dann ausgiebig gefeiert. Es wurde getanzt, gelacht, Loblieder gesungen und dem Herrn gedankt, **dass ER sie nicht vergessen hat!**



Was ist unsere Vision für Subsai und die Region dort:

**Wir leben Jüngerschaft ganzheitlich: Wir erreichen Unerreichte mit dem Evangelium, befähigen Menschen durch geistliche und praktische Schulung – und senden sie als mündige Nachfolger Jesu in ihre Bestimmung.**

Dabei glauben wir an den einzigartigen Wert jedes Menschen und jeder Kultur, und helfen ihnen, diesen Wert in Christus zu entdecken und weiterzugeben.

**Wie sieht das konkret aus:**

Wir träumen von einer Bewegung, die Menschen tiefgreifend erreicht, verändert und freisetzt. Unser Auftrag ist dreifach:

**1. Erreichen der Unerreichten – Evangelisieren:**

Wir gehen zu denen, die das Evangelium noch nie gehört haben, und verkünden ihnen die rettende Botschaft von Jesus Christus – mit Liebe, Wahrheit und Hoffnung.

**2. Befähigen, Ausrüsten, Lehren – Jüngerschaft praktisch leben:**

Wir investieren in Menschen, damit sie im Glauben wachsen, in ihrer Berufung gestärkt werden und fest im Wort Gottes stehen. Dies geschieht durch geistliche Schulung, praktische Ausbildung und Jüngerschaft.

Dazu gehören auch:

- **Bildung** durch Schule
- **Training in integrativer Landwirtschaft**, um nachhaltige Lebensgrundlagen zu schaffen und Selbstwirksamkeit zu fördern.

**3. Identität stärken und senden – Wert erkennen und freisetzen:**

Wir vermitteln den Menschen den Wert und die Würde, die Gott ihnen als Volk und Individuum gegeben hat. In dieser gottgegebenen Identität verwurzelt, senden wir sie aus – als Nachfolger Jesu, die selbst wieder andere erreichen, dienen und lehren.

**Zeitplan:**

Unsere Tickets sind gebucht und wir warten auf die Bestätigung unserer Visa, welche im Juli kommen müssten.

Am **7. Juli** ziehen wir aus unserer Wohnung aus und unsere Tochter Stefanie mit ihrer Familie rein. Wir werden die restliche Zeit bei Freunden auf dem Bauernhof leben.

Am **10. August** findet in der Heilsarmee Huttwil unser Aussendungsgottesdienst mit Suzette Hatting (Voice in the City/ Yayasan Cinta Papua «Love Papua Center») statt, **zu dem wir Euch alle herzlich einladen**. Heilsarmee Huttwil, Höhenweg 6, 4950 Huttwil, um 9:30 Uhr

Am **16. August** findet ein Thronsaaltag mit Banner der Liebe, ebenfalls in der Heilsarmee Huttwil statt. Auch dazu seid Ihr herzlich eingeladen. Infos: [www.bannerderliebe.ch](http://www.bannerderliebe.ch) .

Ausreise am **25. August!** Wir fliegen via Doha nach Jakarta, wo wir eine Nacht im Apartment von Suzette stehen werden und uns evtl. mit Freunden vor Ort treffen. Am nächsten Abend geht die Reise nach Manokwari weiter, wo wir per Auto dann nach Subsai fahren.

